

SV Eintracht Gröbers e.V. – Mit neuen Ideen zum Erfolg!

24.04.2025 | Erstellt von Lucas Kesterke

Was tun, wenn die Hallenkapazitäten knapp werden, der Bedarf an Sportangeboten aber wächst? Der SV Eintracht Gröbers e.V. aus dem Saalekreis hat auf diese Frage eine kreative und zugleich nachhaltige Antwort gefunden – und wird dafür vom LSB Sachsen-Anhalt als „Verein des Monats April 2025“ gekürt.



Die jungen Mitglieder des SV Eintracht Gröbers können sich über bessere Trainingsbedingungen freuen.

(© Verein)

Als klassischer Breitensportverein mit aktuell fünf Abteilungen – von Fußball über Gymnastik bis hin zu Nordic Walking, Badminton, Volleyball und demnächst noch Darts – leistet die SV Eintracht Gröbers seit Jahren wertvolle Sportarbeit in der Region. Besonders im Fokus: eine engagierte, offene Kinder- und Jugendarbeit, die bereits ab dem dritten Lebensjahr beginnt. Mit einem Monatsbeitrag von nur drei Euro ermöglicht der Verein auch sozial schwächeren Familien die Teilhabe am sportlichen Miteinander.

Not macht erfinderisch: Die Idee vom Containerbau

Die Erfolgsgeschichte der SV Eintracht Gröbers e.V. ist nicht ohne Herausforderungen. So führte die wachsende Nachfrage – insbesondere in der Sektion Gymnastik – und der Verlust eines Mehrzweckraumes in der Grundschule ab 2018 zu einer prekären Raumsituation. Trotz kreativer Zwischenlösungen und enormem logistischem Aufwand mussten immer wieder Aufnahmeanträge abgelehnt werden. Doch statt zu resignieren, dachte der Verein um: Die Idee eines modularen Containerbaus wurde geboren – ein Sportraum auf dem Vereinsgelände, ideal für kleinere Gruppen. Der erste Förderantrag 2019 wurde abgelehnt. Doch der Verein blieb hartnäckig. Der zweite Antrag im Jahr 2020 war erfolgreich. Dank Landesmitteln und Unterstützung von Lotto Sachsen-Anhalt entstand eine moderne Containerlösung mit Sportraum, Umkleide- und Sanitärbereich. Heute trainieren dort: vier Frauensportgruppen, eine Kinder- und Jugend-Zumba-Gruppe sowie fünf Kindersportgruppen. Die Entlastung der Schulsporthalle war deutlich spürbar, der Mitgliederzuwachs spricht für sich: Seit 2020 wuchs der Verein um rund 100 Mitglieder – fast ausschließlich Kinder und Jugendliche. Zum Jahresbeginn 2025 zählte der Verein beeindruckende 468 Mitglieder, davon fast 180 im Kinder- und Jugendbereich.

Vorausschauende Planung, starke Gemeinschaft

Und auch in Zukunft hat der Verein noch einiges vor: Die Flutlichtanlage des Fußballplatzes soll modernisiert, neue Räumlichkeiten für die im Aufbau befindliche Darts-Sektion renoviert werden. Im Juni stehen gleich zwei Highlights an – das 20. Familiensportfest mit rund 300 Teilnehmenden sowie die traditionsreichen Dorfmeisterschaften im Fußball. **Reinhard Mattes**, 2. Vorsitzender, ist stolz auf seinen Verein: „Ich freue mich über jedes einzelne neue Mitglied, das in unseren Breitensportverein kommt. Aber ganz besondere Freude empfinde ich, wenn ich den Zulauf von Kindern sehe. Mit welchem Spaß diese ihrem Sport nachgehen.“

Hintergrund:

In der Serie "Verein des Monats" stellt der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine vor, die durch innovative Ideen und Aktionen beeindruckten.

[Weitere Beispiele guter Vereinsarbeit findet Ihr hier:](#)